

## Efektivitas Kring Serse oleh Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta di Siang hingga Malam Hari

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM](http://PURWAKARTA.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 25, 2024 - 12:34



Purwakarta - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Bungursari, Unit Reskrim Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus menggalakkan kegiatan Kring Serse dari siang hingga malam hari. Patroli Kring Serse ini merupakan langkah proaktif yang dilakukan untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai tindak kriminalitas di masyarakat.

Setiap hari, tim Kring Serse Unit Reskrim Polsek Bungursari berkeliling di berbagai titik rawan, baik di pemukiman, area perkantoran, pertokoan, hingga fasilitas umum. Mereka melakukan pengawasan dan pemantauan intensif untuk memastikan lingkungan tetap aman dan terkendali.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menegaskan bahwa kegiatan Kring Serse ini sangat efektif dalam mencegah tindak kejahatan. "Dengan adanya patroli Kring Serse, kami dapat menekan angka kriminalitas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Patroli ini dilakukan secara rutin dari siang hingga malam hari untuk memastikan keamanan tetap terjaga," ujarnya pada hari Selasa, 25 Juni 2024.

Kehadiran polisi di lapangan juga memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan. Masyarakat merasa lebih tenang dengan adanya patroli rutin ini, karena mereka tahu bahwa polisi selalu siap siaga menjaga keamanan wilayah. Selain itu, kegiatan Kring Serse juga menjadi sarana bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan himbauan dan edukasi terkait keamanan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan komitmennya untuk terus meningkatkan efektivitas Kring Serse. "Kami akan terus melakukan patroli rutin dan langkah-langkah preventif lainnya untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan Kring Serse ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Bungursari, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.